



N° 293

Le 20 décembre 1991

M^{ME} McDOUGALL APPLAUDIT AU LANCEMENT DES POURPARLERS CONSTITUTIONNELS EN AFRIQUE DU SUD

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, s'est réjouie aujourd'hui du lancement des négociations constitutionnelles pluripartites en Afrique du Sud. Attendues depuis longtemps, ces négociations, aussi appelées «Conférence pour une Afrique du Sud démocratique», réunissent des représentants de plus de 20 partis politiques.

«Il s'agit d'une journée historique pour les Sud-Africains. Nous avons toujours considéré la négociation comme le seul moyen d'assurer la paix et la justice en Afrique du Sud, a dit M^{me} McDougall. Nous espérons sincèrement que des progrès constants seront accomplis dans les négociations. En outre, nous nous réjouissons de la bonne volonté et de la souplesse déjà manifestées par les participants à ces pourparlers.»

M^{me} McDougall a fait remarquer que le Canada a joué un rôle actif dans la préparation de ces négociations en appuyant la recherche constitutionnelle et le dialogue en Afrique du Sud. Le Canada est prêt à faciliter le processus de négociation en fournissant toute aide demandée par les parties aux pourparlers.

Les participants à la Conférence pour une Afrique du Sud démocratique, d'une durée de deux jours, débattront tant les principes constitutionnels généraux que les arrangements qu'il faudra mettre en place pour gouverner l'Afrique du Sud pendant la tenue de négociations constitutionnelles approfondies. La prochaine séance plénière de la Conférence aura lieu au début de la nouvelle année.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874